

Einladung zur Diskussionsveranstaltung

Die digitale Treppe: IT-Systeme vom Automaten zum „Propheten“

Datum: 30. März 2017

Ort: DGB-Haus, Keithstr 1 + 3, 10787 Berlin, Raum 40

Zeit: 19:00 – 22:00 Uhr

Referent:

Lothar Schröder,

Vorstand der Dienstleistungsgewerkschaft ver.di für Technologie und Innovationspolitik

**Liebe Kolleginnen und Kollegen und Freundinnen und Freunde des
Forums Neue Politik der Arbeit,**

unter dem Titel „Die digitale Treppe“¹ hat Lothar Schröder in jüngster Zeit eine Veröffentlichung vorgelegt, die sich mit der Geschichte und Gegenwart von Digitalisierungsprozessen in der Arbeitswelt und ihren Widersprüchen befasst. Er wirft dabei einen Blick in die Zukunft und diskutiert „Trampelpfade aus der Gefahr“ in sozialer, ökonomischer, technischer und kultureller Perspektive vom Standpunkt gewerkschaftlicher Politik für Gute Arbeit.

Im Forum wollen wir damit die Diskussion über das Thema „Digitalisierung und Arbeit“ vom 04. November letzten Jahres fortsetzen, bei der wir uns mit dem von der Bundesregierung gegründeten „Bündnis für Industrie“ und den damit verbundenen Themen „Industrie und Arbeit 4.0“ befasst hatten. Diese Diskussion hat gezeigt, dass zum Verständnis der Entwicklungen in der Arbeitswelt ein Blick auf die Gesamtheit des kapitalistischen Produktions- und Reproduktionsprozesses notwendig ist. Dazu wollen wir mit dieser Veranstaltung einen Beitrag leisten.

Falls Ihr Interesse habt, an der Diskussion teilzunehmen, würden wir uns über eine kurze Anmeldung unter: tobias.lassen@fnpa.eu freuen. Dies erleichtert uns die Vorbereitung.

Wir freuen uns auf Euer Kommen und verbleiben mit herzlichen Grüßen

Für das Forum Neue Politik der Arbeit

Dieter Scholz
Pia Paust-Lassen
Ines Bösch
Heiko Glawe

¹ Lothar Schröder (2016): Die digitale Treppe, Bund-Verlag, Frankfurt am Main, 208 Seiten